



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 100
No.: 100

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 4 DÉCEMBRE 1979

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
Flora MacDonald, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Clayton G. Bullis, âgé de 47 ans et originaire de Kingston (Ontario) est nommé haut-commissaire au Nigeria. M. Bullis (baccalauréat en économie de l'Université Queen's et M. Comm., sciences de l'administration, de l'Université de Toronto) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1958. Il a été affecté à Kingston, à New York, à Caracas et à Wellington. En 1975, il a été nommé directeur général régional à Edmonton.

M. Bullis remplace M. L. Legault, affecté au poste de directeur général du Bureau des affaires juridiques à l'Administration centrale.

M. Robert W. Clark, âgé de 53 ans et originaire de Yorkton (Saskatchewan) est nommé haut-commissaire à Sri Lanka. M. Clark (baccalauréat en éducation, baccalauréat et maîtrise ès arts de l'Université de Saskatchewan) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à La Havane, à San José et à Genève. Il était depuis mai 1979 membre du Groupe de travail sur la représentation dans les pays multi-missions.

M. Clark remplace M. P. S. Cooper, réaffecté au Canada.

M. Angus W. J. (Ron) Robertson, âgé de 49 ans et originaire de Toronto, est nommé ambassadeur en Finlande. M. Robertson (baccalauréat ès arts avec spécialisation en anglais de l'Université Bishop's, baccalauréat (philosophie, politique et économie) et maîtrise ès arts de l'Université Oxford, baccalauréat en droit civil de l'Université McGill) est entré au ministère en 1959. Il a été affecté à Colombo, à New York et à La Haye. En 1978, il a été nommé coordonnateur des nominations de Canadiens au sein d'organisations internationales.

M. Robertson remplace M. T. P. Malone.